
第 45 回通常総代会に寄せる「私の想いと願い」 （抜粋） 

 

テーマ：平和な未来でありますように。 

特別決議について、被爆県出身者として、戦後 80 年の節目により有意義な取り組みが実施

されることを期待しています。私自身は、学んだり立ち止まって考える機会があり、戦争を

知らない世代なりに平和の尊さ・有り難みを実感してきました。しかし今、自分が子どもに

伝える立場となると、戦争経験者の高齢化などもありその難しさを感じています。そのよう

な現代だからこそ、生協の力でみんなが平和について考える機会を提供してもらえたらと

強く期待します。少しでも世の中が平和になりますように。子どもたちの笑顔と未来が守ら

れますように。  

（大津市 H 総代） 

 

 

テーマ：ありがとうでつながる私たち 

2024 年 1 月 1 日能登半島地震が起きました。私の実家は能登から離れていますが震度５強

で被害を受けました。雪は降りますが大規模地震は私が生まれて一度も経験したことはあ

りません。家族、親族、友人等大変そうでした。当分は石川県にも行けず荷物も送れない状

態でした。生協職員の方々が現地で宅配業務等お手伝いして下さったとのこと。本当に嬉し

かった。公助等は時間がかかるので共助互助等は有り難い事を実感しました。今後災害発生

時には進んで自分にできる活動をしたいと実感しました。 

（甲賀市 H 総代） 

 

 

テーマ：〝ありがとう〟でつながる私たち 

総代さんによる提案で、らくらく注文書を作製くださりありがとうございます。私は、生協

とかかわり 40 年共同購入から始めカタログ（紙）注文、そして総代になりタブレット注文

と変化してきました。現在 69 歳今後の事を考え、時代と共に自分も年齢ではなくやれる事

を増やす生き方をと思っています。未来を考えるト、夕食サポートのお世話になるかもです。

2024 年着地見こみ 522,823 千円とされていて、2025 年 534,000 千円（前年比 102.1％）と

設定されています。弁当の内容はずっと考えるべき事、少しでも価格の事を考え、冷凍保存

剤に注目され、一歩一歩前進されています。今後夕食サポート事業の認知度を広めていって

もらい、「ともにつくる笑顔あふれる未来」をめざしていってもらいたいと思います。 

（多賀町 D 総代） 

 

 



テーマ：暮らしの備え 

生協に入ったきっかけは、買い物に不自由な場所で暮らすのを決めた時でした。利用してい

きながら、独居生活者の見守りをして頂いてると感じています。私が留守の時、小屋に置き

配をお願いしています。旅行等でバタバタしていて取込みを忘れた時は連絡を貰いとても

助かりました。今年になり、身近に独居の方が亡くなり、1 人は 2 日後、1 人は数ヶ月後に

見つけられた、とてもショックで悲しい事件が有りました。が、離れた所で暮らす娘たちに

「生協を利用して正解だったね」と言われています。安心を頂き感謝してます。 

（高島市 O 総代） 

 

テーマ：移動販売車が支えるくらし 

立地条件の良い所はお店が立ち並び、そうでない所は今でも買い物困難地域があります。買

い物人口が少なく天気や季節に左右される移動販売は、採算が合わないと撤退されるのを

見てきましたが、買い物が困難な人にとって移動販売は重要です。生協さんは移動販売車を

商品販売だけでなく、プラスアルファーで地域の活動にも利用されてると聞きました。移動

販売を続けて行く事は大変だと思いますが、地域活性化の為に続けて欲しいです。 

（長浜市 S 総代） 

 

テーマ：介護事業について 

介護事業は開始時より毎年赤字を計上して来ました。本体の購買事業で補填して継続出来

ているのが現状です。介護事業の業界はどこも厳しい状況であることは認識しております

が、今年度は新しい事業所の開設で大きく赤字が膨らむ予算となっています。事業を大きく

して認知度を高めることによって、世間からもコープしがが認知され、コープで働いて見よ

うかなーと思ってもらえるようになれば、いい経営展開が出来るようになるかと期待しま

す。これからはますます利用者が増えていくことを思えば、この事業からの撤退は生協とし

て許されないことです。私もいつお世話になってもおかしくない年齢になってしまい、焦眉

の急となっております。 揺りかごから墓場まで  福祉の充実を期待します。 

（草津市 S 総代） 

 

テーマ：「ともにつくる 笑顔あふれる未来」にむけて 

生協の関わり方が、だんだんんと変わってきました。一番はじめの子供が生まれた時にコー

プしがに加入し宅配利用だけでした。子供が少し大きくなり託児に預けられるようになる

と組合員活動のイベントに参加するようになり、もう少し大きくなると、地域委員会でイベ

ントを主催するようになり、たくさんの出会いと色々な経験をさせていただきました。現在

は 1 日のなかで仕事に費やす時間の割合が増えて、宅配利用と時々ささえあいで、草むし

りのボランティアに関わってます。これからもライフスタイルの変化に合わせて、ずーっと

利用して楽しめるコープしがであって欲しいな！コープしがは組合員さんが多く、大きな

団体。いろんな事ができる気がする。               （竜王町 M 総代） 



 

テーマ：環境も守り 私達組合員の健康も守る 

出来るだけ滋賀県のものを購入したり、農薬の少ないものを選んだり環境にやさしいもの、

自分の体にやさしいものにお金を使おうと考えています。滋賀産を取り扱っている野菜コ

ーナーなど見るのはとても楽しく、また直接生産者の方とお話ししたりできるのは購入ポ

イントの１つになっています。最近田んぼや畑がどんどんつぶされて、更地になっていく景

色を見ると心が痛みます。コープと関わりのある生産者さんと私たち買い手がつながるき

っかけをたくさんつくってもらいたいなと思います。そして食の大切さ、一度つぶれた田ん

ぼや畑がもう二度と戻らないという現実をしっかり受けとめて、自然豊かな年を守る方法

を考えていけたらいいなと思っています。そして次世代へつなげていけたらと思います。 

（草津市 S 総代） 

） 


